

vea PANAMÁ
La encuesta de La Estrella de Panamá

**CONOCE EL SENTIR, LA REALIDAD
Y LAS EXPECTATIVAS DEL PANAMEÑO
ANTE EL INICIO DEL NUEVO GOBIERNO**

LA ESTRELLA DE PANAMÁ

¡BUSCA LOS RESULTADOS
DE LA ENCUESTA ESTE
**MIÉRCOLES 17 Y
JUEVES 18!**

AV.170489

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.127

www.laestrella.com.pa ·

Martes

75¢ · 16 de julio de 2024

175 AÑOS

NUEVO

E-PAPER

Disfruta de nuestros productos
en su **versión digital**



Escanea el código o entra a
<https://bit.ly/3JLmfWY>
suscríbete

ASEP multa con \$14 millones a Naturgy por fallas en el servicios

La Autoridad Nacional de los Servicios Públicos (ASEP) aplicó la multa más alta e histórica en materia de deficiencia en la calidad de la prestación del servicio de distribución eléctrica. Se trata de una sanción impuesta a EDEMET y EDECHI que forman parte del grupo español

Naturgy **Página 2A**

Panamá inicia defensa global por 'listas grises'

Autoridades expresaron su descontento a Francia y a España por la permanencia del país en las "listas grises" de la Unión Europea

Página 1B



Proponen penalizar a funcionarios por retención de cuotas de la CSS

Página 2A

ESTADOS UNIDOS
Donald Trump se convierte en candidato presidencial



El Partido Republicano oficializó la candidatura presidencial de Trump, dos días después de su atentado en un mitin en Pensilvania **Página 5A**

Las mentes más brillantes

Roman Dibulet | La Estrella de Panamá



63 niños y niñas entre edades de 5 y 13 años representarán a Panamá en el Campeonato Mundial de Aritmética Mental que se realizará el próximo sábado en Madrid, España. En el encuentro competirán más de mil menores de edad de 30 países que son considerados las mentes más brillantes del planeta.

Alfaro de Alba, embajador de Panamá en la ONU

El abogado y exembajador de Panamá en Estados Unidos, Eloy Alfaro de Alba tomó posesión como embajador ante la ONU. Alfaro fue presidente del grupo GESE

Página 4A



Abogan por mejorar la calidad de la educación superior

Adriana Angarita, expresidenta de la Asociación de Universidades Particulares de Panamá, se manifestó a favor de la creación de un ente público que supervise las universidades públicas y privadas, además sobre la necesidad que los centros educativos superiores realicen investigaciones. Cuestionó la falta de información o de datos sobre la educación superior que permita tomar decisiones

Página 2A



Portada
Actualidad • Internacionales
Política • Análisis • Entrevistas

REVISTA **mia**

BUSCA EL PRÓXIMO JUEVES 18 DE JULIO
ESPECIAL DÍA DEL NIÑO

¡Más mia que nunca!

Síguenos
en nuestras redes
y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052